

NGO

Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah Polsek Lengkong Polres Sukabumi Gencarkan DDS di Desa Lembursawah, Ajak Warga Dukung Program Pemerintah

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jun 19, 2024 - 11:00



Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah Polsek Lengkung Polres Sukabumi Gencarkan DDS di Desa Lembursawah, Ajak Warga Dukung Program Pemerintah

Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di kantor Desa Lembursawah. Kegiatan dimulai pukul 09.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan DDS tersebut, BRIPKA Miftahu Rohman berinteraksi langsung dengan warga masyarakat Desa Lembursawah. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam dialog dan himbauan kepada warga antara lain:

1. Mengajak tokoh agama, masyarakat, pemuda, dan seluruh warga untuk mendukung program pemerintah pusat, daerah, maupun program Pemerintah Desa yang bertujuan untuk memajukan ekonomi warga setempat. Kerjasama ini diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan.
2. Meminta partisipasi aktif tokoh masyarakat dan seluruh warga dalam memelihara situasi kamtibmas di lingkungannya. Salah satu langkah

konkret yang diusulkan adalah dengan menggiatkan Pos Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di setiap lingkungan, terutama pada malam hari untuk mencegah gangguan kamtibmas.

3. Mengajak warga untuk segera melaporkan kegiatan yang mencurigakan atau gangguan kamtibmas kepada ketua RT, Pemerintah Desa, Bhabinkamtibmas, atau Babinsa setempat. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan respons cepat dan efektifitas tindakan dalam menanggulangi potensi gangguan kamtibmas.

Kegiatan ini merupakan upaya konkret BRIPKA Miftahu Rohman sebagai Bhabinkamtibmas untuk mendekati diri dengan masyarakat, membangun kesadaran kolektif dalam menjaga keamanan, serta meningkatkan partisipasi aktif warga dalam pembangunan dan pengembangan desa. Diharapkan, dengan sinergi antara kepolisian, tokoh masyarakat, dan seluruh elemen masyarakat, Desa Lembursawah dapat menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan berkembang secara berkelanjutan.